



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS



**Centrale Démocratique des Travailleurs de la Guyane**

*Un syndicat pour Agir et Réussir ensemble*

\*\*\*\*\*

99-100, cité Césaire - BP 383 - 97 328 - Cayenne Cedex

Tél. : 0594 31 02 32 / Fax : 0594 35 71 17

Courriel : cdtg-cfdt@orange.fr / sg.cdtg@orange.fr

Cayenne, le 04 avril 2017

**Monsieur le Président de la République**

Objet : **lettre ouverte**

Monsieur le Président,

La Guyane une nouvelle fois rassemblée ce jour, dans une mobilisation citoyenne - unie et solidaire à Kourou comme la semaine dernière à Cayenne - fait la démonstration, **DANS L'ORDRE**, qu'elle sait exprimer ses légitimes revendications et poser les jalons d'une évolution que le sens de l'histoire imposera.

La **CDTG-CFDT** dont les syndicats, sections et militants sont démocratiquement engagés dans l'action vous exhorte à donner un signal à la hauteur des attentes.

A commencer par les besoins chiffrés pour un Pacte d'Avenir proposé par vous mais sous-évalué par vos Ministères, devenu par la force de la mobilisation Plan d'Urgence et de Rattrapage chiffré à ce jour à plus de 3 milliards d'euros à moyen terme.

Il nous apparaît nécessaire de procéder à une analyse systémique de la situation, afin d'identifier les causes qui ont conduit la population dans toute sa diversité à une contestation collective sans précédent.

Dans ce contexte, nous attendons que l'Etat fasse savoir comment :

- ✓ Au travers de ses fonctionnaires il va travailler avec tous les acteurs locaux et forces vives du pays.,
- ✓ Les réalités qu'ils connaissent parfaitement et les propositions qu'ils formulent seront prises en compte dans la mise en œuvre des politiques publiques.
- ✓ La lutte contre les inégalités, (**insécurité, santé, éducation, logement, emploi et pouvoir d'achat...**), sera déclinée.

Nous attendons que la distorsion d'image entre Arianespace et la Guyane soit corrigée au plus vite, y compris pour les territoires les plus défavorisés.

Touchés par une crise économique sans précédent, dont les plus précaires sont les premières victimes, nous attendons, Monsieur le Président une expression à la hauteur de la mobilisation historique que nous vivons, pour la Guyane, et au-delà pour les Outre-Mer.

Veuillez agréer Monsieur le Président de la République l'expression de notre profond respect.

Pour le bureau :

Daniel Clet

Secrétaire Général CDTG-CFDT



Copie : Laurent BERGER SG CFTD